

BREVES

CRUZ DE LA ABOGACÍA

**Homenaje póstumo
al decano Andrés
Pérez Díaz**

■ El Colegio de Abogados entregó ayer a título póstumo la Cruz de la Abogacía de Castilla y León al que fuera su decano Andrés Pérez Díaz, tristemente fallecido hace años en un accidente de tráfico. Antes de este acto, 14 nuevos letrados realizaron el juramento por su reciente incorporación al Colegio. También se impuso la insignia de plata a aquellos compañeros que cumplieron los 25 años de ejercicio profesional. El programa de actos finalizó con una cena de hermandad en el Hotel Abba.